種をよむ青年・学生のための政治新聞

1年9月30日発行

発 行

連絡先

ウィンドベルファクトリ 新宿区西新宿7-3-10 山京ビル503-201

もって自民党政権を資本主義もろとも打ち砕こう! 「いまここにある」 よる人民への戦争脅迫の虚妄を暴露する宣伝扇動戦を コミュニズムを手掛かりに日帝に

「コロナに負けた

死亡者が増加の一途をたどり、 き中等症患者を自宅に「放置」 壊を招き、本来ならば入院させるべ 連発することぐらいしかできないま 張感のかけらもない緊急事態宣言を ワクチン接種にしても他国並みの対 常に後手後手、PCR検査にしても 事実上退陣した。 は出馬しないことを表明、 応がとれず、もはやマンネリ化し緊 次期自民党総裁選を前にして、 感染者は爆発的に増加、 コロナ感染対策は 菅政権は 医療崩 国民 に、 σ 当初は総裁選に出馬に意欲を見

ける。 民党内部からの批判に抗しきれず 相では次の選挙は戦えない」との自 府に対する不信が渦巻く中、 大量に出してしまい、国民の中に政 仕事を失い、生活困窮者と自殺者を かのように休業要請を継続したもの 発に終わり、 閣支持率は下落。 ンピックを強行開催したものの、 補償すらまともにできない中、 他方、 国民の反対を押し切ってオリ 飲食業界を生贄にする 内閣支持率は下がり続 巻き返しを図るた

> ざるを得ない事態へと追い込まれて ディアではそのような文言が踊って いった。「コロナに負けた。」マスメ 菅は権力掌握を断念せ

上で、それぞれに対し対策を用意し 政権は、 らいえば、 菅首相の言葉は覇気がなく、具体性 要請に対して行われた首相会見で 体的な政策を示せ」との国民からの か?」「これからどうするか?」「具 の命と健康を本当に守る気があるの 家的危機に見舞われ、 貫して前政権の体質を継承した。 にも乏しい。 安倍政権の継承 どんよりとした眼で発せられる 「国民無視」 あり得る事態を想定した 危機管理という観点か を宣言する菅 の姿勢では 「政府は国民

の不安は日に日に募るばかりで、 内 いた せながらも、

沖縄·韓国民衆 て闘おう ! 資本主義の時代を超える新し

さんぱストコロナノ 資本主義を超える時代

連帯提起:『反米自主、南北統 東アジアの未来』 キム・ウニョンさん (民主労総副委員長・韓国サ 『「復帰 50 年を問う─辺野古、琉球弧の軍事要塞化を許さない』**大仲尊**さん(沖縄・-·坪反戦地主会関東ブロック)

日時:11月23日(火)午後1時半~午後5時 場所:日本キリスト教会館4F 主催:資本主義を超える新しい時代を拓く反戦実行委員会(反戦実) 資料代500円

能性」に関係することを問われると 得られる。ところが、首相をはじめ これによって初めて国民は安心感を ておくことが、政府の役割であり、 明しないこと」「国民無視」の態度 その結果、自滅である。「国民に説 き、不安を増長させる言葉となった。 縮した言葉であり、国民の不信を招 降、万能のきめ台詞として用いられ つねに同じ言葉を発する。「仮定の 官房長官、大臣などは、今後の「可 ルジョア政党のありのままの姿であ よりも、コロナ禍で見えた政権の姿 安を一層煽ることになった。という 民の目に映り、政治不信を招き、 を見通せぬ能力のなさ、無責任と国 てきたこの言葉こそ、国民無視を凝 お話には答えかねる。」安倍政権以 、コロナ禍にあっては、 国民全体を守ることができぬブ むしろ自民党政権の真の姿であ 政権の先 不

とは思えないような政策が並びつつ 済、エネルギー政策の転換、新自由 的に取り組んでいくとか、弱者救 た。コロナ対策により具体的に積極 補者が自民党総裁選に名乗りを上げ での自民党政治に反するような政策 体の意向を受ければ、やはりこれま ウンしていく。党内実力者や支持団 も、しかし日を追うごとにトーンダ 主義の見直しとか、自民党の総裁選 菅の立候補辞退を受け、四人の候

> 度を解体することである。 はなく「自民党解体」であるだろう も正しい選択は、「自民党改革」で ろう「危機」を乗り越えるための最 機」、そしてこれから襲来するであ れが存在理由なのだ。今直面する「危 めに存在するのが自民党であり、そ ることになる。大企業と富裕層のた 局は「自民党的なもの」に包摂され ことを考え、主張したとしても、結 のである。候補者がいくら進歩的な とだろう。やはり自民党は自民党な を主張するのは困難であるというこ 腐敗し、機能不全にある議会制

アフガニスタンの二十年

掃することを目論んだタリバンが再 アフガニスタンは、かつて米国が一 ガニスタンに民主主義をもたらそう バイデン大統領は「われわれはアフ 米国は、テロリストの温床となって あるいは「テロとの戦争」を合言葉 の二〇年はいったい何だったのか。 となり、国内は壊滅的状況に陥った として行われたアフガニスタン戦争 び政権を掌握することになった。こ ニスタンから撤退した。米軍撤退後 とを宣言していたが、撤退に際して いる地に民主主義国家を建設するこ では、現地の多くの無垢な民が犠牲 九・一一の事実上の報復として 米軍が、二十年間駐留したアフガ

とはしていない」と言い放った。 の歴史はまさに大国に蹂躙され、 による占領、アフガニスタンの近年 ソ連による侵攻を受け、次は米国

れてきた。占領軍がアフガニスタン くの民の命が失われ、生活が破壊さ 弄される歴史であった。その間、 るのかもしれない。 際して、最近なりを潜めていたIS くり出してきたのである。「憎しみ 民衆がそこに現れる。米国をはじ 国の残した武器をとって立ち上がる 惨禍に陥れ、自己決定権を剥奪した だけが残った。かつて自国を戦争の 対する憎悪と占領軍の使用した武器 から去った後、民衆の中には大国に ズムの恐怖に包まれていくことにな 失敗し、「テロとの戦争」でも敗北 を行った。米国は、アフガニスタン の分派が国外へと退避しようとする 大国に対する憎悪をみなぎらせ、大 人々であふれる空港で自爆テロ攻撃 したのだ。今後、世界は再びテロリ に民主主義国家を建設することにも 現代のテロリズムの標的となる は今も続く。米軍の撤退に 自らの手でテロリストをつ 多

在員の国外退避は素早く展開され に駐留していた各国の軍隊および駐 が示されるや否や、アフガニスタン けられることになるとは。米軍撤退 た日本政府の体たらくぶりを見せつ それにしても、ここにおいてもま

> 米軍撤退時にはほとんどの国々が完 出すことができず、退避を希望する せた日本政府は邦人を一名しか救い 了した中、自衛隊機を現地に向かわ 大半を現地に残すことになった。

翻 越えて恐怖さえ覚えた日本国民も少 まったのだ。現行日本政府と防衛省、 ないことを世界の前にさらしてし 動においてもお粗末な態勢しか組め 動というまさに「危機」状態での行 なったが、自衛隊機を用いた軍事行 管理能力のなさをさらけ出すことに ている。「守れない」。 国民の命を守ろうとしているのか? なくないだろう「この国は本当に 外務省の「お気楽さ」には、 守れるのか?」と。事実が証明し 自民党政権はコロナ対策でも危機

不安を

朝鮮半島情勢と中国「脅威」論

ことは忘れてはならない。

張るものがある。 鮮の軍備増強とその進展もさること の SLBM 発射実験に対し、先手を ミサイル発射実験は米韓合同軍事 に韓国の最近の軍事増強は目を見 ながら、それに呼応するかのよう 打って行われたとの見方もある。 演習に対する反応、あるいは韓国 経済水域(EEZ)に着弾した。この 道ミサイルを発射、日本の排他的 和国(以下、朝鮮)は列車から弾 九月十五日、朝鮮民主主義人民共 韓国政府が八月 朝

> ウォン(約五兆三千億円)、日本の 算案は五十五兆二千二百七十七億 国防」を掲げ、軽空母の建造、 げながらも、米国に頼らない「自主 額は五年間で約三七%で顕著であ 五兆四千八百億円に迫り、李明博政 二二年度の防衛予算の概算要求の 末に発表した二十二年度の国防予 こうした韓国の軍事力増強は、 る。文政権は、一方で融和政策を掲 くに増加、 ンだった防衛費は十年余りで二倍近 権当初の○九年度の約二十八兆ウォ 軍事的緊張は依然として続いている に代わり、東アジアでの軍事体制の ルス戦闘機の配備などを推進する。 のものである。南北の朝鮮両国の 翼を担おうとする日帝の動きと同 特に文政権発足後の増加 ステ

進んでいると言い難い。九月十五 するバイデン政権の目論見は順調に 備えた戦力増強がある。しかし、各 潜水艦の配備を支援することになっ 置することで合意、その第一段とし 安全保障の新たな協力の枠組みを設 国と協調して対中包囲網を築こうと 理由の一つが、対立を深める中国に たこの枠組みは、一年半かけて生産 「AUKUS (オーカス)」と命名され て、米英がオーストラリアの原子力 アフガニスタンからの米軍撤退の 米国、英国、オーストラリアは、 参加国の頭文字を組み合わせた

ている中、

政府は医療的対応や給付 国民の多くが不安を抱え

金等の財政支援を進めるにあたって

策でも用いられていた。国内で感染 陥れる。これと同じ手法がコロナ対 懸念が高まるのは必至であろう。 ストラリアの原潜保有に核拡散への 提供するが、核保有国ではないオー が共有する技術をオーストラリアに ともに核保有国で同盟国である米英 計画や核管理などについて協議し、

ランスのルドリアン外相は「後ろか 的に破棄されてしまったからだ。フ 潜水艦の開発契約を結んでいたが、 オーストラリアは、フランス企業と いるのがフランスである。 言えない。 る国々の足並みはそろっているとは 法を想起させる。」と怒りをあらわ はありえないことだ。トランプの手 ら刺されたようなもの。同盟国間で この契約がオーストラリアから一方 にした。対中国包囲網を築こうとす この三カ国の動きに対し激怒して 。もともと

避けたいというのが本音であろう。 国の「脅威」には差し迫るものがな それに対する中国にしても、 囲網を築こうとする各国にしても、 なれば、自国経済は大打撃を受け、 は経済は成り立たず、武力衝突とも てみれば、米国も日本も中国なしで ものでもないのかもしれない。考え 百も承知で行ってしまえるのは、中 のは予想に容易い。それゆえ中国句 自国民の生活が壊滅的な状況になる い、あるいは実質的に「脅威」その に有利に働いてしまうことを米国は 味方同士での足並みの乱れは、 敵

> 軍事体制なのだと言うかもしれない な軍事衝突の火種となる危険性があ が、しかしそのことが返って突発的 各国政府は戦争を避けるための対中

共産主義の建設は 日程に上っている

そもそも朝鮮は日本など相手にして のだろうか?むしろ「対中戦争は う事態はどれだけリアリティがある を必要としている国家間で戦争とい け経済が密接に関係し、互いに相手 あり、対中国包囲網の建設である。 行為を朝鮮は選択するわけがない。 とは予想に容易い。そのような自殺 存亡に関わる破滅的な事態になるこ ルを撃ち込むことになれば、自国の いないのだが、仮に日本に核ミサイ 合っている。朝鮮に関しても然り あり得ない」と考えた方が現実に にとって「脅威」なのか? これだ しかし、中国は本当にわれわれ民衆 に共通するのが、「中国脅威論」で 今回の自民党総裁選でも四候補者 しかし、政府自民党は中国と朝鮮 「脅威」を煽り、国民を不安へと

> 度的に進んでいくことだろう。不安 急務であるとし、菅政権下でデジタ とがないように行政のデジタル化が ル庁が設置された。今後、行政の事 大失態を重ねた。今後そのようなこ になるかもしれないが、それと同時 務処理はスムーズに展開されること を抱く国民はこれを受け入れたので に国民の管理と監視はこれから加速

出そうとしている政治家たちであ 中軸にした新しい成長分野をつくり ブルジョアジーがいる。国民の不安 主義の未来を託そうとする政治家 を吹き返すために、この分野に資本 る。成長を止めた資本主義が再び息 いうことである。IT産業とそれを いのは、ここで得をするのは誰かと した 目論見を実現しようとする輩が、 水疱と消える。菅政権がそれを体現 うと、権力の座から落ちてしまえば とである。どんな構想を練っていよ とを国民もよく知っているというこ している張本人は彼ら自身であるこ かし見誤ったのは、不安をつくり出 を利用しながら、虎視眈々と自らの しかしここで見落としてはならな

うことなく、前のめりに「コロナ

たため感染対策に正面から向かい合

菅政権の失敗は、コロナを甘く見

後」の経済活動に重心を置いてきて

しまったことに起因する。

コロナ以

党は自民党である限り、 とされる危険がある。しかし、自民 て行われる総裁選でミソギが済んだ コロナ対策」を訴える候補者によっ 「自民党改革」と「一層 国民全体の

とで、軍事産業とゼネコン、IT産 れるのは、新しい軍事体制を築くこ 迫る脅威がないにもかかわらず、こ ることを見失ってはならない。差し を利用し私欲をむさぼる者たちがい 安一が煽られるとき、その裏でこれ れだけ「中国脅威論」が騒ぎ立てら 業が私腹を肥やすことができるから ともあれ、「脅威」とそれによる「不

くが自分が困難な状況におかれても

今回のパンデミックで、国民の多

継続が「経済」にかかっていた菅政 停滞を余儀なくされた。政権浮上と くなっていた日本経済はより一層の 資本主義にコロナが襲い、足腰が弱 前にあっても成長を止めてしまった 権の目論見は外れ、自滅した。

希望をかなえることはない。

国は何もしてくれないことを確認し が起これば機能を停止させてしまう てしまった。資本主義の現行の硬直 ことに気づいてしまった。 した経済システムでは何らかの危機 「コロナに負けた」のは菅政権だ

ニスタンからの米軍撤退によってテ だ。コロナ対策だけでなく、アフガ

可能性がある中、警察行動と一体化 ロリストたちが再び「脅威」になる

した軍事体制では、デジタル化によ

る国民監視が一層強化されるだろ

視庁の中にはサイバー局が新設され う。実際、デジタル庁と同時に、警

程にぼっている。 などない。共産主義社会の実現は日 だ。そんな資本主義に付き合う必要 類を襲うことが予想されている。 る。これからも未知のウイルスが人 本主義が「コロナに負けた」のであ けではない。菅政権が支える日本資 た危機にはもはや耐えられないの る可能性がある。資本主義はそうし 候変動による自然災害なども頻発す

反対する! 今こそ反戦・反改憲の声を 会&防衛省デモ

集会:13 時 15 分開場 (文京シビックセンター

:「中国脅威論を口実とし た南西諸島軍拡のねらい」 講師:纐纈厚さん 資料代500円

主催:大軍拡と基地 にNO!アクション2021&戦 争・治安・改憲 N O! 総行動

従い、問題を解決すべきだ。支援す

四百日を超えた韓国サンケン労組の闘い

―グローバル資本・公権力一体となった

前のこの日早朝五時、金属労組の上オ・ヘジンさんによれば、二時間

幸国も日本も公権力は労働者に冷た ・直接の容疑は、五月から七月に た。直接の容疑は、五月から七月に た。直接の容疑は、五月から七月に た。直接の容疑は、五月から七月に を行った「集会及び示威に関する を疑だが、来たる十月二十日に本格 的なゼネストを構える民主労総に対 的なゼネストを構える民主労総に対 する、文在寅・中道ブルジョア政権 する、文在寅・中道ブルジョア政権 する、文在寅・中道ブルジョア政権

る会の0さんの弾圧はサンケン電気 る会の0さんの弾圧はサンケン電気本社との話し合いなくした。0さんの釈放と、私たちとサンだ。0さんはオンライン・アピールに力を込めた。この日雨は激しく降り力を込めた。この日雨は激しく降り力を込めた。この日雨は激しく降りたいたが、本社前の抗議行動から始続いたが、本社前の抗議行動から始続いたが、本社前のが高者をあげた。

部団体の韓国ナショナルセンター民

Oさんの長期勾留を許すな!本社前行動への弾圧─支援する会

長・市議会、道知事・道議会、韓国 込み、取材を続けている。地元の市 本の支援運動の現場にカメラを持ち ている。KBSのテレビクルーは日 送テレビKBSが特集を組むなど 散・全員解雇に、韓国内では公共放 わたる労組敵視の末の露骨な偽装解 てきたサンケン電気資本の、長期に とで韓国労働者を強搾取し肥え太っ 年代の韓国軍事独裁政権の庇護のも ジョアジーと利権で結びついた七十 **闘いは、四百日を超えた。日帝ブル** サンケン(韓国慶尚南道昌原市馬 山)の解散・全員解雇撤回を求める 「食い逃げ外資」批判の世論が高まっ サンケン電気の百%子会社・韓国

> 太利益をあげ続けているのだ。 な利益をあげ続けているのだ。 な利益をあげ続けているのだ。 な利益をあげ続けているのだ。 ながら、韓国内で財閥LGグループながら、韓国内で財閥LGグループながら、韓国内で財閥LGグループながら、韓国内で財閥LGグループながら、韓国内で財閥LGグループながら、韓国内で財閥LGグループと連携するなどして事業員までがサンケン電

議行動も繰り返されている。 のサンケン電気支社・営業所への抗 開した。大阪・名古屋など全国各地 の大規模な集会と本社包囲デモを展 らず百三十人以上が参加して二回目 新型コロナ緊急事態宣言下にも関わ た昨年の十二月に続いて本年八月、 ラインでサンケン電気本社に直接届 きない韓国サンケン労組の声をオン 本にしながら、二百五十人が結集し ンケン労組を支援する会」「韓国サ 始されると、日本で直ちに「韓国サ け続けている。毎週の木曜行動を基 会」が結成され、コロナ禍で訪日で ンケン労組と連帯する埼玉市民の 韓国現地でのテント籠城闘争が開

禁じられ、「威力業務妨害」容疑また。その後、〇さんは保釈も接見もさんを逮捕させるという暴挙に出なんを逮捕させるという暴挙に出なんを逮捕させるという暴挙に出た。その後、〇さんは保釈も接見もた。その後、〇さんは保釈も接見をでっち上げ、支援する会の〇対している。

れを許してはならない。

い長期勾留が続いている。グローバル資本・公権力一体となった弾圧でい長期勾留が続いている。グローバル長期勾留が続いている。グローバルので追加されて起訴されるに至り、五

なら、なおさらのことだ。 韓国内で事業展開を続けようという せると思っているのか。これからも 営陣はこの事態を放置してやり過ご もなく会社を廃業に追い込み、労働 働者に対しては事前説明も労使協議 廃合にあたっては該当労働者に事前 られる時代だ。日本国内の事業所統 す。これは韓国人労働者へのあから 者を一方的に切り捨て路頭に放り出 で、百%子会社の韓国サンケンの労 に説明し労組とも協議している一方 り、環境・人権等の倫理が強く求め る企業といえども社会的責任があ とされている。利潤追求を目的とす 韓国内で反発が高まったことが理由 年韓国に進出していた化粧品会社D さまな民族差別だ。サンケン電気経 コリアンを差別する文章が掲載され た。東京本社のHPに会長名で在日 HCの韓国からの撤退が報道され 九月三日、二〇〇二年から約二〇

撃を跳ね返そう!(森沢蒼海)とう!日韓連帯闘争で、資本・権力よう!日韓連帯闘争で、資本・権力